

Retoman producción nacional del medicamento Venatón



Venatón, gotas orales

Bayamo, 17 oct (RHC) La Empresa de Medicamentos Líquidos Orales Medilip –enclavada en esta urbe– reinició este 2022 la fabricación a escala nacional del Venatón (en gotas orales) luego de dos años sin fabricarse.

Este producto de origen natural, se emplea, fundamentalmente, en el tratamiento de la insuficiencia vascular periférica.

Efrén Rodríguez Lora, director general de Medilip, precisó que ya están en proceso de distribución en todas las droguerías del país los primeros 10 lotes, con unas 260 000 unidades que darán cobertura para alrededor de 80 días.

El directivo dijo, además, que este mes continuará la producción del Venatón con el objetivo de estabilizar, hasta el cierre del presente calendario, la disponibilidad de dicho producto natural, el cual forma parte del cuadro básico nacional de medicamentos.

Según detalló la publicación en el perfil en Facebook de Medilip, la elaboración del Venatón en gotas orales había estado detenida por dificultades para adquirir las materias primas importadas, situación que se agravó con las afectaciones que, a nivel internacional, provocó la pandemia de la COVID-19.

«Por su probada efectividad y su gran aceptación en la población cubana, sabemos que el medicamento se va a comercializar con rapidez, por lo que estamos enfocados en mantener esta línea que solo produce en el país Medilip», apuntó Rodríguez Lora. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/302102-retoman-produccion-nacional-del-medicamento-venaton>



Radio Habana Cuba